



PVL – Mitgliederinformation

Vaduz, Oktober 2022

Lohnrunde / Teuerungsausgleich / Vernehmlassung Staatspersonalgesetz

Liebes PVL-Mitglied

Als Mitglieder des Vorstandes werden wir von unseren Verbandsmitgliedern immer wieder zu verschiedenen Themen kontaktiert, was uns sehr freut, zeigt es doch Euer Interesse an unserer Arbeit. In letzter Zeit konnten wir diesbezüglich insbesondere zum Thema Teuerungsausgleich eine recht starke Zunahme der Anfragen feststellen.

Hierzu können wir Euch versichern, dass wir im Rahmen unseres regelmässigen Austausches mit dem Regierungschef auch immer wieder das Thema Attraktivitätssteigerung, Teuerung, Lohnentwicklung etc. ausführlich besprechen und ein gutes Einvernehmen haben. Wir gehen diesbezüglich jedoch nicht wie beispielsweise eine Gewerkschaft oder andere Arbeitnehmervertretungen an die Öffentlichkeit und stellen utopische Forderungen in den Raum. Wir sind uns bewusst, dass ein Teil der Mitglieder ein öffentliches Aufbegehren wünscht, sind aber überzeugt, dass dies eher negative Auswirkungen auf das bereits Erreichte hätte und in hohem Masse kontraproduktiv wäre. Wir sind davon überzeugt, dass der ehrliche und konstruktive Dialog auf Augenhöhe die richtige Plattform ist. Auch wenn über diese Gespräche nicht öffentlich und medial berichtet wird, sind wir unermüdlich für das Wohl unserer Mitglieder tätig und bleiben weiterhin unserem Motto «miteinander und füreinander» treu. Die uneingeschränkte Informationsplattform für die Mitglieder stellen die jährlich stattfindende Mitgliederhauptversammlung, bei der sämtliche Themen, von denen die Angestellten der Landesverwaltung betroffen sind sowie sämtliche Anliegen der Mitglieder des Verbandes angesprochen und erörtert werden können, sowie die Mitgliederinformationen dar.

Aktuell sind wir mit dem Regierungschef so verblieben, dass die Regierung beim Hohen Landtag eine Lohnerhöhung von 1.25% sowie einen vollen Ausgleich der Teuerung per 30.06.22 in Höhe von 2.9% beantragen wird. Es liegt nun also am Hohen Landtag, dem Antrag der Regierung zuzustimmen. Die Landesverwaltung war und ist auch in Krisenzeiten ein verlässlicher Partner, wir sind überzeugt, dass der Hohe Landtag in diesem Bewusstsein die Leistungen der MitarbeiterInnen der Landesverwaltung entsprechend würdigt.

Von grosser Bedeutung für uns ist auch die aktuell laufende [Vernehmlassung zur Abänderung des Staatspersonalgesetzes und des E-Government-Gesetzes](#). Der PVL wird hierzu eine Stellungnahme erarbeiten, in welcher wir Eure Meinungen aufnehmen können. Wenn Ihr also keine eigene Stellungnahme einreichen wollt, Ihr aber ein konkretes Anliegen habt, das Eurer Ansicht nach gehört werden sollte, könnt Ihr uns gerne unter info@personalverband.li kontaktieren. Damit wir die Vernehmlassungsfrist einhalten können, bitten wir um Rückmeldung bis Ende Oktober.

Wir freuen uns auf Eure Rückmeldungen, Eure Fragen und Anregungen.

miteinander und füreinander – PVL

Mit einem grossen Dank und den besten Wünschen im Namen des PVL-Vorstandes

Thomas Klaus
PVL –Präsident